

24 heures 07.07.12

Débat

Ils sont malades psy et en prison

La prison est-elle adaptée aux condamnés souffrant de maladies psychiques? Doit-on emprisonner des délinquants malades? Des questions qui seront abordées mercredi soir lors d'un Café Prison organisé par le Groupe romand d'accueil et d'action psychiatrique.

Avocats, médecins, proches de condamnés, mais aussi agents de détention seront présents à ce débat qui se déroulera à 19 heures à l'Hôtel de l'Ours, rue du Bugnon 2, à Lausanne.

Contact: info@graap.ch.

Entrée libre. **P.B.**